



„Alles fährt Schii“ neu am Samstag, 3. März 2018

Aufgrund der aussergewöhnlichen Schnee- und Wetterverhältnisse wird der geplante Event „Alles fährt Schii“ vom 27. Januar 2018 auf den Samstag, 3. März 2018, verschoben.

Die SkiArena Andermatt-Sedrun und die Ferienregion Andermatt haben aufgrund der aktuellen Schnee- und Wetterverhältnisse zusammen mit dem Veranstalter Hotznplotz Entertainment GmbH entschieden, das Pistenspektakel „Alles fährt Schii“ zu verschieben. Neu findet der Familienevent am Samstag, 3. März 2018, auf dem Nätschen statt.

„Alles fährt Schii“

„Alles fährt Schii“ ist das erste Pistenspektakel für die ganze Familie. Ein ganzer Tag mit Musik, Spiel, Spass und Spannung für die ganze Familie auf der Skipiste. Ab Januar in acht Schweizer Skidestinationen. Neu am Samstag, 3. März 2018, in der SkiArena Andermatt-Sedrun, ab 10.00 Uhr, Nätschen.